

Media Gathering Polda NTB Bersama Awak Media

Syafruddin Adi - LOMBOKTENGAH.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 16, 2021 - 20:31



Mataram NTB -- Sinergitas dalam sebuah lembaga perlu dijalin dan terpelihara dengan baik. Agar terjalin dengan baik dibutuhkan hubungan komunikasi yang baik pula sehingga segala sesuatu permasalahan dapat diselesaikan dengan cepat melalui komunikasi yang terjalin hangat.

Guna membangun dan memelihara kerja sama yang telah terjalin, Bidang Humas Polda NTB rutin menyelenggarakan silaturahmi dengan para awak media melalui

acara Media Gathering Humas Polda NTB yang dilaksanakan, Sabtu, 16/10/2021, di Pertamina Sirkuit Mandalika.

"Media Gathering ini kita laksanakan untuk mempererat silaturahmi kita, baik antar sesama awak media maupun antara kami bidang Humas di Polda NTB," jelas Kabid Humas Polda NTB Kombespol Artanto SIK saat menyampaikan sambutan pada acara Media Gathering tersebut.

Lanjut Artanto, Memilih Mandalika sebagai lokasi Gathering kali ini agar kita dan rekan-rekan media dapat melihat secara langsung kawasan KEK Mandalika terutama lintasan sirkuit dimana pada Pertamina Sirkuit Mandalika ini akan digelar event internasional pada November mendatang.

"Kita berada di lokasi ini untuk menyaksikan secara langsung keadaan Kawasan Ekonomi Kreatif (KEK) Mandalika ini, karena lokasi ini akan di gelar event internasional dalam waktu yang tidak lama lagi," ungkap Kombespol Artanto.

Seperti kita ketahui bahwa Kawasan KEK ini adalah salah satu dari 5 wilayah di Indonesia yang telah ditetapkan sebagai kawasan Super Prioritas Nasional (KSPN), sehingga diharapkan kepada para awak media dapat menyampaikan banyak informasi terkait KEK Mandalika yang juga akan menjadi tempat berlangsung event internasional seperti Asian Talent Motor Cross dan World Superbike November Mendatang serta MotoGP pada awal tahun depan.

"Semoga dengan kehadiran kita di kawasan ini dan lintasan Pertamina Sirkuit Mandalika, dapat memberikan banyak referensi dalam menulis ataupun menyampaikan berita, sehingga seluruh daerah di Indonesia dan bahkan dunia akan mendapatkan informasi tentang Mandalika dan Sirkuitnya," ujarnya.

Media Gathering yang diselenggarakan Bidang Humas Polda NTB kali ini diikuti oleh seluruh media baik, cetak, elektronik maupun online yang ada di NTB., Kabid Humas Polda NTB Bersama staf, Kasi Humas Polres Lombok Tengah Iptu Susan V Sualang beserta seluruh Tim Humas Polres Lombok Tengah. (Adbravo)